



実りある秋に

彼岸を過ぎて、朝夕の風も涼しく秋の訪れを肌で感じられるようになりました。10月は一年間の学校生活の折り返し地点です。これまでの生活面、学習面の取り組みを振り返り、一人ひとりが自分の目標を再確認することが大切です。卒業まであと半年。一日一日が小学校生活の“やり納め”であることを意識して、充実した日々を送っていきたいものです。また、読書月間、伝統芸能についての調べ学習や運動会練習のスタートなど様々な行事や活動が目白押しです。これらを通して、最後まであきらめずに挑戦する粘り強さ、友達との協力や努力の大切さを学んでいけるよう支援していきたいと思います。



おおきな行事予定

- | | |
|--------|--|
| 2日（木） | 授業参観日（2・3校時）
薬物乱用教室（3校時） |
| 3日（金） | 校内美化作業（15：20から） |
| 6日（月） | 委員会活動 |
| 7日（火） | 人権教室 |
| 9日（木） | 玉城中校区研修のため4校時（13:30下校） |
| 13日（月） | スポーツの日（公休日） |
| 17日（金） | 校内研修のため（6-3：14：30下校）
(それ以外の児童は、13：30下校) |
| 22日（水） | 表彰朝会 |
| 30日（木） | 英語シルバーJr テスト |
| 31日（金） | 玉中合唱コンクール見学 |

※予定は変更になる場合があります。ご了承ください。

国語 みんなで楽しく過ごすために

社会 武士の政治が始まる
室町文化と力をつける人々

算数 円の面積

理科 てこの原理

音楽 豊かな表現を求めて

図工 読書感想画

家庭 くふうしよう おいしい食事

体育 リレー 表現・エイサー

総合 伝統芸能に触れよう・考えよう

外国語 We live together.



11月の主な行事予定

- 9日（日）運動会
- 10日（月）運動会振替休日
- 16日（日）運動会予備日
- 21日（金）島尻地区音楽発表会

10月の生活目標

- 相手の気持ちを考えて優しくしましょう。
- 丁寧な言葉を遣いましょう。



お礼とお願い

- ・9月26・27日に行われた修学旅行へのご協力ありがとうございました。子ども達のたくましさや成長、楽しそうな笑顔がたくさん見られた修学旅行でした。ご家庭でも子ども達の話を聞いていただけたらと思います。
- ・10月中旬から運動特別時間割が始まります。そこで、体育着・赤白帽に加え、水筒・タオルを持参させてください。水筒の中はお茶か水です。また、体育着の洗濯が間に合わない場合は、代わりの着替え（Tシャツ、学年Tシャツ、短パンなど）を持たせてください。
- ・10月1日から七日間、自分で家庭学習のスケジュールを立てさせています。記録表を確認し、目標を達成できるように励ましの言葉お願いします。

修学旅行

思い出

修学旅行の思い出を書こう！！（名前 西田 夏希）
修学旅行でたのしかったことは、全部です。行きのバスのレクも、伊江タッчуも、きつかったけど、頂上まで登れて嬉しかったです。おみあげを買うときも、学校行事で、自分のお金を使って買い物をするのが初めてだったので、新鮮で楽しかったです。夜のバーベキューも、自分でお肉を焼くことが少ないから、むずかしかったけど、班の人と協力して食べ切れたので、協力って大切なんだなと感じました。いちばんたのしかったのが、学年レクです。それぞれのクラスが、少ない時間で、面白いレクを考えていたおもしろかったです。特に、2組のレクで、ダンスすると思っていたので、見ていてたのしかったです。二日目のマリンスポーツも初めて乗って、怖かったけど普段あまり喋らない人と喋る機会ができてうれしかったし、自分から話しかけるのが苦手なので、話せて楽しかったし、また話す機会を作れたらなどおもいました。その後の海も、友達とたくさんあそべたり、海が綺麗で、入りやすかったです。お昼のバイキングも、種類もたくさんあったし、お腹いっぱいいたべられたり、デザートもたくさんあったし、苦手だったものを食べられるようになって嬉しかったです
帰りのバスのガイドは、緊張したけど発表できたり、写真もたくさん撮れていい思い出になりました！！

修学旅行の思い出を書こう！！（名前 田場 朝晴）

今回の修学旅行でいちばんいんじょうにこっているのは、伊江島を観光したことです。ピーナツのような形をした伊江島はまるで、別の県に行ったような感じで伊江島タッчуに登ったときは、汗を少しきながらも頂上からの景色はとても感動的でした。
頂上からの景色は、目の前にきれいな海が広がっており伊江島の全体を見渡すことができました。そして、宿泊したホテルでは班だけではなく他の班の人と夕食のBBQを楽しみ、レクでも他のクラスの劇も面白かったです。夜はあまり話すことがなくとも普段の学校生活とは、違った体験ができました。そして、二日目のマリン体験ではリラックスがとても楽しくて他の物もすごく楽しかったです。自由時間では、みんなと一緒に海で泳いでめちゃくちゃたのしかったです。今回の修学旅行を通して、伊江島の自然などにふれると同時に、友達との絆が深まっています。そして、この思い出を大切にしてこれからの中学校生活にもいかしていきたいです。

笑顔いっぱいの修学旅行

（6年1組 城間瑚々菜）

私の心に残る思い出は、3つあります。
1つ目はバスです。なぜなら本部まで距離があり暇なときに現在地の特産品や観光名所などが知れたり音楽をきけたりしたからです。
2つ目は伊江島です。なぜなら伊江島に行き南城市では触れ合えない自然と触れ合うことができました。伊江島で見たことのないお菓子や木の上の軍隊のロケ地も見れて貴重な思い出になりました。ニヤティヤ洞に約1000人隠れていた事に驚きました。伊江島タッчуを登るのはつらかったけど登ったらとてもきれいでました。南城市はハートの形をしているけど伊江島はピーナツの形をしているのが初めて知りました。船から見た海がとても綺麗でした。3つ目はマリン体験とキャンドル作りです。なぜかというとマリン体験のリラックスが一番楽しかったです。リラックスは一番スピードが早くとても叫びました。乗っているときに海水がとんできてしまふかったです。
カヤックは落ちるかもと不安だったけど落ちなくて済んだのしかったです。修学旅行ではふだんできないマリン体験や伊江島に行って貴重な体験 思い出になりました。

「樂しかった修学旅行」

6年1組 久場 政弥

僕の修学旅行の思い出は、主に5つあります。1つ目は、フェリーです。今まで船などに乗ったことがないから、酔わないかとかが心配だったけど、乗ってみたら風が強くてとても楽しかったです。2つ目は、バーベキューです。お肉や野菜がとても美味しかったです。3つ目は、マリン体験です。カヌーやリラックス、ドラゴンボートをやったけど、一番リラックスがとても楽しかったです。4つ目は、伊江島タッчуです。頂上に行くには、とてもキツかったけど、頂上に登ってみると、伊江島全体が見えてきれいだったので。5つ目は、バイキングです。色々な料理があって、どの料理も美味しかったです。一番美味しいのはローストビーフです。修学旅行はとても楽しくて面白かったので、もう一度修学旅行に行きたいです。

修学旅行の思い出を書こう！！（名前 大城日咲）

私は、修学旅行での思い出が2つあります。1つ目は、伊江島で城山を登るとき階段の段数が、291段だったのがおどろきました。しかも、城山のてっぺんから見る景色が綺麗で城山に登ってよかったです。あと、湧出の北西海岸にある60mの断崖の下から湧き出す清水を使って「イエソーダ」が、作られている事を初めてしてよかったです。その後、ミヤティヤ洞で、バスガイドの人が顔を横にすると、岩がハートに見えると言っていたのでやってみたら、本当にハートに見えたのですごいと思いました。

2つ目は、マリン体験でドラゴンボート、シーカヤック、リラックスをやりました。ドラゴンボートは、横にゆれたりしていたので落ちないかハラハラしました。シーカヤックは、ゆっくりだったので乗りやすかったです。リラックスは、体が浮いたり、激しくゆれたりしたので、突き落とされないか心配でした。けどどちらも、楽しかったです。

修学旅行の思い出を書こう！！（名前 平良 幸獅）

僕は、修学旅行で伊江島に行きました。伊江島は、海が綺麗だったし、木の上の軍隊の映画の木は、見たまんまでとてもすごいと思いました。小学校は、2つで、中学校は、1つしかなくて、高校はないので親と離れておじいちゃんとおばあちゃんのところで暮らすか、家族全員で引っ越したり、親戚の家にいさせてもらったりして、高校に通わないといけないということも知って伊江島では、15の旅立ちがあって、とても悲しい気持ちになったりすることもあるって知りました。一番思い出に残ったことは、マリン体験、大浴場、バイキングです。マリン体験で思い出に残ったことは楓月と一緒に、マーブルに乗ったことです。大浴場ではみんなと楽しくゆっくり入ったことが楽しくて良かったです。バイキングでは和志さんがたくさんみかんを取って面白かったり、美味しいものがたくさん食べられて幸せでした。また中学校でもみんなに行きたいです。

